

sion de homenaje y solos sus miembros para que lo informe y d<sup>r</sup> que si viene otra comunicación de aquella corporación se conteste que está el asunto sujeto al dictamen de la Comisión correspondiente.

El fr. Presidente aprovechando la ocasion de estos reunidos la directiva, a nombre de la Acad<sup>a</sup> med<sup>a</sup> Quirúrgica de Génova, entrega los diplomas de Académico de la misma a los H. Fernández, Longel, Navarro, Padilla Castille y don d<sup>r</sup> Casimiro, quedando encargado de entregar los cuatro restantes que recibió, a los señores Longel, Chivoy, Ramo y Rodríguez.

El fr. Presidente propuso que para dar mas importancia a las corporaciones, de quienes se recibía este obsequio, y a los socios en suyo favor se expedieran, que se entreguen en la sesión aniversario. Despues de oír a varios H. se aprobó la resolución conveniente.

Se levanto la sesión a las o' las 10 de la noche.

Cara del fr. Presidente 13 de febrero de 1860.

El Presidente.  
Ant<sup>r</sup>. Navarro

Il Secretario de gob<sup>b</sup>  
Fernando Navarro

H. asistentes  
Navarro  
Abello  
Padilla  
Monfort

Sesión general científica del 19 de Febrero de 1860  
Presidente del Dr. Navarro.

Se abrió la sesión a las 7 y ½ de la noche con la lectura del dictamen d<sup>r</sup> acta anterior que fue aprobada.

Acto continuo se hizo la 2<sup>a</sup> lectura de las solicitudes de D. Domingo Gómez y Girona licenciado en Med<sup>a</sup> consiliado en esta Capital y de D. Victor Rovellat, Lic<sup>r</sup> en Medicina y Cirugia, domiciliado en New Or<sup>r</sup>leans el examen fueron admitidos y proclamados socios del co-  
mo presidente y el d<sup>r</sup> como correspondiente. Se expusieron la solicitud de D. Domingo Gómez, Lic<sup>r</sup> en Med<sup>a</sup> y Cirugia, y se votó sobre la misma reglamento. Se dio cuenta de una comunicación del d<sup>r</sup> Alfonso Aguilar, nacido en esta Ciudad, invitando al Yusto para la asistencia a la Mis<sup>r</sup> y de una m<sup>r</sup> acción de gracias por haber ocupado nuestro ejército la plaza de Tlaxcala, cuya acto religioso tuvo lugar el d<sup>r</sup> d<sup>r</sup> dictaminó en la Estatua portada Yglésia, con asistencia del fr. Presidente fr. secretario de gob<sup>b</sup> y los H. Padilla y Abello, haciendo presente el fr. Longel que no podía asistir por hallarse enfermo. D<sup>r</sup> de otra de la Acad<sup>a</sup> med<sup>a</sup> Quirúrgica Matutina, acompañando un ejemplar del nuevo Reglamento de la misma, dos de la memoria leída en

la sesion-aniversario del presente año, y una nota de los individuos que han sido elegidos para desempeñar los cargos de la Asad, acordándose por la Junta que se comunique a aquél dando las gracias y avisando scalo de lo remitido por la misma. 3º de otra del secretario de la Comisión de Est. y Terapé, proponiendo un testimonio de gratitud á favor de D. Fras. Hong, vocal de la misma, qd. fue aprobado por unanimidad. La central de idem informó de los correspondientes de este H. Cosa formo y calificó. La Junta quedó enterada. 4º de otra de la Comisión especial compuesta del Dr. Nádia, Domingo d. Carimino y Donday, y Antes de principios su lectura el Sr. Presidente hace una resena de la entrevista que tuvo en su casa con el socio fundador D. Manuel Rivas, respondiendo á la Junta general lo qd. había manifestado en la directiva anterior extraordinaria. Enterada la Junta, se leyó la comunicacion de la esperada Comisión, comprendedore de aquello 1º qd. que se contabuó en casa el Sr. Rivas residente en París, acompañado del consocio D. José Mocholi, y enterada del estado actual de aquel y de su familia le prometió en nombre del Inst. toda protección, encargando expresamente al referido Sr. Mocholi qd. le propusiera por de pronto aquella reunión qd. se mencionó, mientras se llevaba á cabo una reunión entre los consocios, segun los deseos de la Junta directiva, qd. qd. que siendo este el segundo caso, seguia creer la Comisión, de que las profesas necesitaba el auxilio del Inst. este si su fondo lo permitiera, atendiendo á la desgracia de qd. se trate, pero qd. estando en caso contrario proponía una reunión neutral voluntaria entre los socios del Corpo, etc.

Alaudo de la palabra el Sr. Presidente preguntó a la Comisión si habia ue-  
cidad de antiguas algunes cantidad al Sr. Rivas sin perjuicio de lo qd. se  
adoptó mensualmente, á lo qd. contestó el Dr. Nádia qd. la Comisión ha-  
bia tomado algunas medidas preventivas, quedando encargado de ello el  
Sr. Mocholi. La Junta acordó abrir una reunión entre los dos residentes  
según lo propuesto por la Comisión, fijando la base de 4.000 mensuales.  
El Dr. Nádia hace presente qd. convendría presentar á los socios qd. se me-  
dió de una circular a la misma, qd. les indicó el efecto de la sus-  
cisión siendo aprobado el pensamiento de éste por la Junta general.

Entrándose en la orden del dia se leyó el dictamen de la Comisión  
de Est. qd. qd. suscrito por el Dr. Domingo d. Carimino, relativo a la obra  
publicaria qd. del socio fundador D. Vicente Martínez y Montes sobre los  
Hospitales militares extranjeros, memoria histórica de estos y de los civiles  
comparados entre si y con los nuestros, proponiendo la Comisión un testi-

enomio de gratitud al autor de la expresa obra. Aprobado el dictámen en  
todas sus partes acordose lo propuesto por la Comisión y dando a este  
un voto de gracias a la Junta general que tan bien supo interpretar los  
sentimientos de aquéllos. Se nombró la Comisión para el programa de premios compuesta de los señores:  
Perez, Romagosa, González, Alfonso, Ramón y Serrano y Arana.  
Se tratada la orden del día para la inmediata sesión que fue: enfermedades en  
mujeres del mes de Febrero, informe de la sesión que presentaron trabajos  
sobre el célebre mundo de la cultura del legume, programación de premios  
y demás que dieron cuenta la sesión a las 9 de la noche.

Salon del Inst. med. Vesp. 18 de Febrero de 1860.

El Presidente  
Arturo Aravalo

El Señor de gob.,  
Fernando Navarro

Junta directiva del 1º de Marzo de 1860

Presidente.

Bueno del Dr. Aravalo.

Navarra Se principió la sesión a las 6 y 1/2 de la noche con la lectura  
de acta anterior que fue aprobada.

Navarro Acto continuo el Sr. Presidente suplicó al Dr. Badía que  
pudiese ocuparse accidentalmente el sillón del secretario de correspond.

Songel Dicho Dr. manifestó también a la Junta que debían  
domingo 10 de marzo tratar de la sesión aniversario, había creido conveniente  
Castillo convocar a la Comisión de Fomento.

Badía Fue cuenta de un oficio de D. José M. Menéndez, renuncián-

do el cargo de vocal de la Comisión de Estadística y en su  
señoría dadas razones, y se acordó se diese cuenta a la Junta general,

Serrano y Long de otro del Dr. Bibliotecario, acompañando el estado de los  
periódicos recibidos en el mes de Febrero. Se oyó una comuni-

cación del Gobierno civil para que en vista de otros que este ha-  
bía recibido del Alcalde de la Ciudad de Játiva, aquélle Esta-

ridad pedia al Inst. cristales de lisfa vacuna para la ins-  
culturación de la misma en la expresa ciudad. Se dio cuenta

de un oficio del Secretario de la Comisión Central de ve-  
cindad a la Secretaría de gob. para remitir al Dr. Goberna-  
dor dos paquetes de cristales de vacuna, y enterada la Jun-  
ta acordó que se diesen gratis.

El Sr. Presidente hizo presente que se trataba dirigido  
al Sr. Gobernador de la Provincia por medio de un escrito